



津山支部会を開催しました 津山支部長 佐藤 郁義

12月11日津山圏域雇用労働センターにて、津山支部定例会と財津顧問弁護士による講演会を開催しました。多数の会員出席のもと、(1)働き方改革のポイントチェック(2)あおり運転と法律について勉強しました。旬の話題でもあり大変参考になりましたが、会の運営上講演時間が短くなり反省しております。参加いただいた会員の皆様ありがとうございました。

車椅子の贈呈を行いました



12月12日岡山損保会との意見交換会・ピュアリティまきびにおいて車椅子の贈呈を行いました。今年度総会においての募金活動により今年も1台を旭川荘に贈ることができました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

地震保険セミナーを開催しました

1月21日に日本損害保険協会中国支部岡山損保会、岡山県損害保険代理業協会主催でピュアリティまきびにおいて地震保険セミナーを開催しました。テーマは「岡山県の地震リスクについて」講師岡山理科大学フロンティア理工学研究所客員研究員西村敬一氏と「岡山県における地震対策の現状について」講師岡山県危機管理課地域防災推進班総括副参事岸本真治氏でした。代協会員、損害保険会社社員など80名の参加があり、大変身につまされる内容でした。



岡山東支部 清掃&BBQを開催しました 岡山東支部長 山田 達彦

去る令和2年2月2日(土)に第4回岡山東支部支部会を開催いたしました。今回は百間川の清掃活動と親睦会を兼ねたバーベキューです。参加人数は大人20人子供6人合計26人でした。

前日までの強風は止み、空気は冷たいですが、朝から暖かい日差しの中で清掃活動が出来ました。

昨年とは違い今年は大雨による増水もなかった為、土手には流木等はありませんでしたが、ビニール袋や缶などが所々に落ちており10時から1時間ほどの清掃で45リットルゴミ袋に3袋分になりました。

普段は交流のない代理店同士ですが、懇親会では和やかな雰囲気の中情報交換ができ、非常に有益な支部会になりました。

最後に、当日ご参加下さった皆様、また前日よりご準備いただいた皆様に深く御礼申し上げます。

ぼうさいマップコンクールに受賞しました

日本損害保険協会では、小学生を対象とした実践的な安全教育プログラム「ぼうさい探検隊」の活動を推進しており、2019年度は岡山県代協からの紹介で5団体が「第16回 ぼうさい探検隊マップコンクール」に参加をしました。

その内、「宇野小学校 原尾島チーム」が日本代協賞、「緑丘児童クラブ」が佳作を受賞しました。「宇野小学校 原尾島チーム」は3月23日の山陽新聞にも大きく掲載されました。

「ぼうさい探検隊」の活動は、子ども達が、探検隊の気分で楽しみながら、自分のまちの危険と備えについての知識を自然に身につけることができ、地元・地域の人々との世代を超えた交流を通じて「きずな」を深め、まちの安心・安全への関心を高めることができることを目的としています。今年度も11/4必着での募集中です。ぜひ小学生へのお声かけをお願いします。

3/23付 山陽新聞記事とマップ

